



“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

COMUNICADO 1225

AVANZAN POSTULANTES PARA LA COMISIÓN DE SELECCIÓN DEL SEA Y PARA LA PRESIDENCIA DE LA CEDH

- **Serán designadas por mayoría calificada 3 personas de Instituciones de Educación Superior e Investigación y 2 de OSC, relativos al SEA**
- **Hay 9 participantes para ocupar la Presidencia de la Comisión Estatal de Derechos Humanos**
- **Establecen Acuerdo para entrevistar a aspirantes para cubrir vacante de Magistratura Supernumeraria del TSJE**

Mexicali, B.C., martes 13 de junio de 2023.- Las y los legisladores integrantes de la Comisión de Gobernación, Legislación y Puntos Constitucionales, presidida por el diputado Juan Manuel Molina García, aprobaron en sesión de trabajo que las 8 personas participantes para integrar la Comisión de Selección del Sistema Estatal Anticorrupción, continuarán a la última fase del procedimiento, la cual es la votación por mayoría calificada por el Pleno.

La Ley del Sistema Estatal Anticorrupción, dispone en su artículo 18, que la integración de la Comisión de Selección, deberá estar integrada por tres miembros pertenecientes a Instituciones de Educación Superior y de Investigación, y por dos miembros de Organizaciones de la Sociedad Civil Especializadas en Materia de Fiscalización, de Rendición de Cuentas y Combate a la Corrupción.

En vista de los anterior, se enlistaron: por la Institución Código Verdugo, Arturo Verdugo Camacho, por la Universidad Xochicalco Campus Ensenada, Carlos Alberto García Espinoza y Fabian Martínez Escalante, por el Instituto Internacional para el Desarrollo Empresarial, Raúl Castellanos Muñoz.

Por cuanto hace a las organizaciones no gubernamentales: de Vigilancia Ciudadana BC, A.C., Daniela Elena Ramírez Cuevas, de la Asociación Mexicana de Mujeres Jefas de Empresa, Representación Tijuana y Barra Mexicana Colegio de Abogados A.C., del Colegio de Abogados Constitucionalistas A.C., Humberto Rodríguez Muñoz, y por el Consejo de Ciudadanos y Profesionales de BC Californix Unidos vs la Corrupción, Raúl Castellanos Muñoz.

Sobre la Convocatoria para elegir al titular de la Presidencia de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, el diputado Molina, informó que se tienen los expedientes de las y los aspirantes, los cuales son: Priscila Velásquez Placencia, Javier Ismael Delgado Ávila, José Luis Pérez Canchola, María Isabel Herrera Covarrubias, Carlo Diego Romero López, Jorge Álvaro Ochoa Orduño, Rodolfo Olimpo Hernández Bojórquez, Arturo Verdugo Camacho y Rebeca Valla Hernández.

Al respecto la Comisión de Gobernación, acordó continuar con la siguiente fase legislativa, estableciendo el día miércoles 21 de junio de 2023, a las 09:00 de la mañana, para iniciar con las respectivas comparecencias.



“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

Otro de los puntos discutidos en el seno de la comisión, fue el relativo al proceso de Nombramiento de una Magistratura Supernumeraria del Tribunal Superior de Justicia del Poder Judicial del Estado, plaza que ocupaba el licenciado Carlos Alberto Ferre Espinoza, quien actualmente es Magistrado Numerario.

Para lo cual se encuentran concursando como aspirantes, Gustavo Orozco Guillén, Armando Jerónimo Vázquez Romero, Priscila Arias Gardea y Rodolfo León Sosa, de acuerdo al listado que remitió a esta Soberanía, el Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado, Alejandro Isaac Fragozo López.

En este Acuerdo se fijó el próximo día 19 de junio a partir de las 09:00 horas, para llevar a cabo las entrevistas, por las y los integrantes de la Comisión de Gobernación, haciendo extensiva para los demás legisladores y legisladoras que deseen participar.

En la Sesión participaron las y los diputados de la Comisión, Juan Manuel Molina García, Alejandra María Ang Hernández, Julia Andrea González Quiroz, Liliana Michel Sánchez Allende, Evelyn Sánchez Sánchez, Manuel Guerrero Luna, Daylín García Ruvalcaba, Juan Diego Echevarría Ibarra, así como la inicialista Amintha Guadalupe Briceño Cinco.